

---

Quand on aime, on ne compte pas : Nous serons bientôt 8 milliards. Mais combien y avait-il d'hommes sur Terre à l'époque du Christ : 50 millions, 250 millions, 1 milliard ?

27-05-2017

avec

« Population mondiale ». Nous serons bientôt 8 milliards. Mais combien y avait-il d'hommes sur Terre à l'époque du Christ : 50 millions, 250 millions, 1 milliard ?

- On estime qu'en l'an 1 la Planète comportait 250 millions d'habitants.

- Il faut remonter à 4000 pour en compter que 50 millions.

- Et attendre 1800 pour atteindre le milliard.

- Le nombre total d'hommes et de femmes nés depuis le début de l'espèce humaine serait d'environ 100 milliards.